
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊安達勝教（経営指導員）＊ 

オープンして５年が経過し順調に

経営されており、たいへんうれしく

思っています。この隠岐島前地区に

イタリアン文化・ワイン文化を広め

ていくきっかけになっていることで

しょう！これからもお互い頑張って

いきましょう！ 

＊Orner Chef 桑本千鶴さん＊ 

親が商売をしているので商工会の

存在は知っていましたが、正直何をさ

れているところか分かりませんでし

た。お世話になるようになって「これ

が商工会か！」と思いました。分から

ないことがあれば、とにかく安達さん

に聞きます！夢を叶えさせてくれ

て、ありがとうございます！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

Italian Café Ｒａｄｉｃｅ
ラ デ ィ ー チ ェ

／隠岐國商工会 

■業種   イタリアンレストラン 

■住所   島根県隠岐郡海士町福井968-1 

■電話番号 (08514)2-1278 

■営業時間 cafe time  14：00～16：30 

            dinner time 18：00～22：00 

■定休日  毎週日曜日、月曜日 

■ホームページ 「隠岐 ラディーチェ」で検索 
http://oki-radice.sakura.ne.jp/ 

 

 

 

菱浦港の程近くに、イタリアのフィレンツェで腕を磨いたシェフが創る本格的なイタリア料理店がありま

す！隠岐で採れる新鮮な魚介類や旬の野菜を活かした“隠岐のイタリアン”を、素敵なロケーションと共に

楽しむことができる贅沢な空間！笑顔がとてもチャーミングな、代表の桑本千鶴さんにお話を伺いました！ 

 小さな島のイタリア料理店。夢への第一歩を踏み出しました！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

店舗づくり、収支計画、誘客方法、資金繰りの考

え方、融資、そもそも経営とは？ということから教

えていただきました。ムリやムダなく動けるよう細

かく計画を立て、全てを把握し共に歩んでください

ました。経営に関してはど素人！当初のぼんやりと

した考えでは夢は叶えられなかったと思います！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

生まれ育った島でイタリア料理店を開くこと

が長年の夢でした。国内外で修業を積んだ後、夢

を叶えるために故郷に戻ってきました。小さな

島なので、お客様一人ひとりのストーリーを大

切にできる、笑顔溢れるお店をつくろうと準備

を始めました。 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

創業準備に約２年をかけています。店舗づくりに一生懸命になりがちでスタートラインがゴールのような

感覚になっていましたが、商工会や専門家の支援のお陰で身を引き締めてスタートすることができました。

準備期間をしっかりとることで施策も有効活用することができ感謝しています！島で初めてのイタリア料理

店ですが、島民の方にも受け入れていただけ、今では他の島からも来ていただけるようになりました！やっ

と自分の城ができました！日本海に浮かぶ小さな島に、世界中からお客様がいらっしゃるのが次の夢です！ 

 私は 

『 創業補助金・専門家派遣事業 』 

を活用しました！ 

http://oki-radice.sakura.ne.jp/

